

Henri Wallon (1879-1962). Journée internationale de l'O.M.E.P., Paris, 23 mai 1973.

Numéro d'inventaire : 1979.06783

Type de document : livre

Éditeur : Comité Français pour l'Éducation Préscolaire (1, rue Gustave Rouanet, Paris-18^e Paris)

Imprimeur : Arnaud-Bellée imp.

Date de création : 1973

Inscriptions :

- gravure : une photo n&b

Description : Brochure agrafée; couverture de papier glacé, rose sur le plat supérieur.

Mesures : hauteur : 239 mm ; largeur : 158 mm

Notes : - Journée consacrée à célébrer Henri Wallon le 23 mai 1973 dans la grande salle du Palais de l'Unesco. - Recueil des discours et conférences prononcés ce jour-là.

Mots-clés : Iconographie, biographies, souvenirs de pédagogues

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 46

ill.

Sommaire : Table des matières p 45

Comité Français pour l'Education Préscolaire
O. M. E. P.

JOURNÉE INTERNATIONALE de l'O.M.E.P.

Paris, 23 Mai 1973

Henri Wallon

1879 - 1962

Secrétariat du Comité Français, 1, rue Gustave Rouanet, 75018 Paris

Henri Wallon

1879-1962



PARIS 1945



Discours d'ouverture

par Monsieur Jacques Limouzy

Secrétaire d'Etat à l'Education Nationale

C'est avec une très grande joie, croyez-le bien, que je viens présider les travaux de cette journée traditionnellement consacrée à une personnalité mondialement connue, qui a servi l'enfance dans un très large esprit de compréhension, de générosité, de recherche et de communication, et soyez assuré que je suis extrêmement heureux de pouvoir m'associer à l'hommage rendu aujourd'hui à *Henri Wallon*.

Je voudrais tout d'abord excuser *M. FONTANET*, Ministre de l'Education Nationale, qui aurait vivement souhaité être parmi vous mais qui malheureusement en a été empêché, en raison des hautes responsabilités qui sont les siennes.

Permettez-moi, Monsieur le Directeur Général, de vous remercier d'avoir bien voulu m'accueillir dans cette prestigieuse maison, symbole de paix et d'unité entre les peuples.

Il me plaît de saluer à vos côtés *Mme Herbinière-Lebert*, Inspectrice générale de l'Instruction publique honoraire, Présidente fondatrice de l'Organisation mondiale pour l'Education préscolaire qui, par son dynamisme, son allant, son dévouement, son activité a largement contribué au développement et à la renommée de cette organisation, destinée à promouvoir, dans tous les pays, l'éducation des jeunes enfants, à aider tous ceux qui cherchent à mieux prendre conscience de leurs besoins et à favoriser la coopération de toutes les institutions.

Le Comité français que vous présidez, Mme l'Inspectrice générale, assistée des Inspectrices générales des Ecoles maternelles reste fidèle à l'esprit qui anima l'œuvre d'*Henri Wallon*, ce psychologue généticien qui a magnifiquement contribué, par ses travaux essentiels, à faire évoluer la connaissance du jeune enfant, notamment en ce qui concerne les problèmes d'éducation de la petite enfance.

Je voudrais aujourd'hui exprimer toute la sympathie et la gratitude de l'ensemble des responsables de l'Education Nationale à *Mesdames les Inspectrices, Directrices et Institutrices des Ecoles maternelles* qui ont contribué à la grande renommée de notre enseignement préscolaire et de l'Ecole maternelle française.

Je me réjouis de voir également à mes côtés tant de brillantes personnalités, *M. Robert Mallet*, Recteur de l'Académie de Paris, Chancelier des Universités, auquel je suis lié par des souvenirs

